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令和３年第１０回木島平村教育委員会定例会会議録 

 

 

 

１ 開催日時   令和３年１０月２７日（水）１５：３５～１６：０７ 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席    教 育 長   小林  弘 

教育長職務代理者   佐藤 秀雄 

         委     員   月岡 英彦 

         委 員   佐藤小百合 

         委    員   芳川 文子 

 

４ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         子育て支援係長   武田 幸一 

生涯学習係長   湯本 邦浩 
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１ 開  会  午後３時３５分 

芳川文子教育委員紹介 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和３年９月２２日開催の木島平村教育委員会第９回定例会会議録を島﨑子育て支援

課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

（１）１０月６日の保育園定例会時に指示した事項から 

  〇保育現場でもＩＣＴ化が進んできている。松本市、長野市私立保育園では進められて 

いる。村でも、来年度予算で保育園のWi-Fi設備やタブレット端末配備、事務処理デ 

ジタル化に向けて取り組むこと他、園長及び園長補佐に指示した事項について報告説 

明した。 

 

(２) １０月１４日の校長園長会時に指示した事項から 

〇引き続きの常に意識しての「感染症予防対策」の徹底を。 

〇インフルエンザ対策について、令和元年度の患者数は15,000人、令和2年度11人（R2.9 

月の1～3週比較）と激減している。昨年の免疫ができていないため予防接種をしない 

とインフルエンザの拡大につながる恐れがあると言われている。第６波も懸念され 

る。全国民が対策をしなければならないことである。 

〇スピード違反について、特に若年教職員が複数件ある。（市町村教育委員会連絡協議 

会から） 

  〇管理職の危機管理能力（既にトラブルが起こった状況に対する対処能力）とリスク管

理能力（これから起こるトラブルを予測して対策を練る能力）。危機管理の要締は、

常に最悪の事態を想定すること。 

  〇長野県小学校研究協議会木曽大会から、学校長は、個別最適な学び、協働的な学びの

具現に向けて取り組んでいくこと。非違行為の根絶に向けて指導・助言に取り組むこ

と。 

  〇公立高等学校入試選抜における「新型コロナウィルス感染症」の対応について。 

  〇小学校英語の教科化は２年目になる。教育課程に組み込まれている外国語の意識や英 

語も他の教科と同じスタンスでやっているか。他の教科と同じように力を入れてやっ 

てほしい。 

  〇少人数学級「小学校の３５人学級」へ 今年３月に義務教育標準法が改正された。 

   現在は小学校２年までが３５人学級で、令和７年度までに５年をかけて６年生までを 

３５人学級とする。全国で13,000人教員を増員する必要がある。県内も教員の志望者 
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数が少なくなってきており長野県としても課題である。長野県は、３０人学級編成と 

する教育政策に早くから取り組み少人数の学習形成など実を上げる対策をとってい 

る。 

〇小中学校におけるタブレット端末の持ち帰りと家庭における活用について他、校長園 

長会時に指示した事項について報告説明した。 

 

４ 協 議 

(１)行事等の共催後援の承認について 

 ①事業等の後援申請書 

 

小林教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

  

報告の前の協議という事で、県教組の下高井支部執行委員長 

の方から下記の様なかたちで後援をしてほしいと、７番には後 

援依頼団体 内容は、「裏面の発達のでこぼこ」という事で小巻 

先生です。いかがでしょうか。 

 

〇説 明 

後援依頼 

・申請者：県教組下高井支部執行委員長 小野 光太郎 

 ・事業等の名称：児童・生徒理解講演会 

・日時：令和３年１１月２７日（土） 

 ９：４０～１２：２０ 

・会場：中野・下高井教育会館 

 

 

（特段質問無し） 

 

 

よろしいですか。それでは、木島平村も後援するということ 

でお願いいたします。 

 

 

 

５ 報 告 

（１）保育園及び小中学校の状況 

・島﨑子育て支援課長が、資料１に基づき保育園及び小中学校の状況について報告し 

た。 
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（２）木島平小中学校タブレット端末の持ち帰りについて 

   ・島﨑子育て支援課長が、資料２に基づき家庭への持ち帰りのルール保護者あて通知、

家庭におけるWi-Fi環境の接続テスト、Ｚｏｏｍの接続テスト実施について状況報告を

した。 

    

（３）木島平中学校 第Ⅶ期 輝け！木島平未来塾について 

   ・島﨑子育て支援課長が、資料３に基づき１０月２２日に行われた中学生議会について

報告した。 

   ・髙木生涯学習課長が、生涯学習課に係る行事等について説明した。 

 

６ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

・島﨑子育て支援課長が、当面する諸行事・会議等について説明した。 

・島﨑子育て支援課長が、令和３年第１１回教育委員会定例会の開催日程について提案 

した。全委員が了承し、「令和３年第１１回木島平村教育委員会定例会を令和３年１ 

１月２４日（水）午後２時３０分から」開催することに決定した。 

 （２）その他  

   ・島﨑子育て支援課長が、調布市教育委員会教育長及び教育長職務代理者の就任につい 

て資料４に基づき説明した。 

 

  

７ 閉 会  午後４時０７分 

 

小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


